

Con el objetivo de generar experiencias que permitan fortalecer el protagonismo de los estudiantes a partir de los valores e identidad salesiana, la UPS y la Dirección de Pastoral organizaron durante el mes de diciembre la campaña de Navidad 2015, «Manos solidarias por nuestros hermanos», que incluyó diversas actividades tales como foros, novenas, eucaristías, agasajo a las niñas en riesgo de la casa «Laura Vicuña» y el Pase del Niño.

La campaña navideña tuvo el propósito de integrar a la comunidad educativa para la inserción y el compromiso con la sociedad con los más necesitados. Los donativos fueron destinados a las comunidades indígenas y suburbanas que sumaron más de 3000 niños y niñas de Tiputini, Pasa, Zumbahua, Bomboiza, Facundo Vela y algunos barrios del centro y sur de Quito; Forestal, 24 de Mayo, San Luis de Chillogallo, Oratorio P. José Carollo, a estos se sumaron El Morro- Guayas, la fundación «Niños de la Calle» y el hogar de ancianos Betania.

La cantidad de donativos solicitados a los estudiantes y docentes por carreras sobrepasó la meta prevista y fueron entregados el 19 y 20 de diciembre de 2015 a través de la Dirección de Pastoral con el apoyo de 140 estudiantes que se sumaron como voluntarios para trasladarse a los barrios y comunidades.

La reflexión también fue un aporte a esta campaña. El foro «Crisis ecológica: cómo ser solidarios desde la vida en la construcción de nuestra casa» ofreció un espacio de reflexión sobre el cuidado de la naturaleza frente a la crisis ecológica. El tema fue abordado desde tres enfoques: la encíclica Laudato Si, dimensión científica y ética política.

Por otro parte, las eucaristías navideñas se celebraron en tres idiomas: latín, kichwua e inglés, las cuales fueron celebradas por el P. Juan Bottasso, (latín) P. Marcelo Farfán (kichwua) y el P. Hugo Montero (inglés); mientras que las novenas fueron organizadas por estudiantes, docentes y personal administrativo.

El 22 de diciembre, por iniciativa del personal administrativo del campus El Girón se realizó un agasajo navideño para las niñas en situación de riesgo de la casa «Laura Vicuña», quienes

Campaña «Manos solidarias por nuestros hermanos» ofreció reflexiones y ayuda a los más necesitados

Fecha de impresión: 20/04/2025

×

fueron recibidas por el P. Marcelo Farfán, director de la Pastoral, en la Capilla Universitaria. Cantaron villancicos, rezaron para luego trasladarse al Aula Magna Fray Bartolomé de las Casas para disfrutar de música y juego infantiles, una obra de teatro y caritas pintadas. Estas actividades contaron con el apoyo de estudiantes de la carrera de Pedagogía.

Para finalizar estas fiestas, se realizó el Pase del Niño que contó con la participación y alegría de la comunidad universitaria. Fueron acompañados por el grupo de Danza Ecuatoriana y una banda de pueblo. Los «priostes» de este año fueron la Carrera de Psicología y el Departamento Administrativo y Financiero; mientras que en el Campus Sur fueron la Carrera de Ingeniería Civil.

La Carrera de Administración de Empresas y la Dirección de GTH (campus El Girón); la Carrera de Ingeniería Ambiental (campus Sur) y las carreras de Ingeniería Eléctrica y Mecánica (campus Kennedy) serán los «priostes» para el 2016.

Ver noticia en www.ups.edu.ec